
Verbale CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 5.03.2024 
 

Il giorno 05.03.2024 alle ore 16.00, in seguito a convocazione 2185/2024 del 26.02.2024,  si è 
riunito nella Sala convegni dell’IPSEOA C.Porta il Consiglio di Istituto per discutere il seguente 
Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 
2. Assunzione a bilancio PNNR STEM e multilinguismo 
3. Approvazione PNNR Transizione digitale 
4. Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO  Dirigente 

2. Prof. Daniele BALBONI Docente 

3. Prof. Federica AURIZI Docente 

4. Prof. Massimo CASATI Docente 

5. Prof.ssa Santa COLUCCI Docente 

6. Prof.ssa Tommasina DE NITTO Docente 

7. Prof.ssa Marianna SCANDALIATO  Docente 

8. Sig. Salvatore COPPOLECCHIA Genitore 

9. Davide DAMMICCO Studente 

 

Funge da segretario la prof.ssa Santa Colucci. 

1) Approvazione verbale seduta precedente 
Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n. 56.  Il CdI approva il verbale della seduta precedente con 7 voti favorevoli, 0 contrari e 1 
astenuto. 

 

2) Assunzione a bilancio PNRR STEM e multilinguismo 

La Dirigente riassume quanto descritto nel decreto Piano nazionale di ripresa e resilienza finanziato 
dall’Unione europea – Next Generation EU, ovvero:  nell’ambito del PNRR STEM  risulta assegnata a 
questo Istituto la somma di € 101.996,39 (suddivisa in quota   € 77.811,77 Percorsi formativi STEM, 
digitali, lingue per studenti e in quota  € 24.184,62 Percorsi annuali di lingua e metodologia per 
docenti). Precisa che il progetto deve essere interamente concluso entro maggio 2025.  

Il prof. Balboni chiede in cosa consistano i corsi STEM previsti dal progetto; la Dirigente risponde che 
saranno attivati moduli ICDL, Intelligenza artificiale, Design Thinking, Creative Thinking. Realtà 
aumentata e virtuale.  

Il prof. Balboni chiede inoltre in quali termini la commissione PNRR sarà coinvolta nell’attuazione dei 
percorsi.  

La Dirigente precisa che in primis sarà coinvolta la commissione didattica a cui spetterà il compito di 
definire meglio gli interventi da attuare. 



Delibera n. 57, Il CdI approva l’assunzione a bilancio del PNRR STEM e multilinguismo all’unanimità 
con 8 voti favorevoli, 0 astenuti e 0 contrari 

 

3) Approvazione PNRR Transizione digitale 

 Il PNRR Transizione digitale riguarda nello specifico la formazione del personale scolastico 
relativamente all’acquisizione di competenze digitali e alla creazione di ambienti didattici innovativi e 
inclusivi; anche in questo caso sarà in prima battuta di pertinenza della commissione didattica stabilire 
le linee guida di attuazione delle attività. 

La prof.ssa Aurizi chiede se con l’adesione al PNRR Transizione digitale sia possibile intervenire anche 
sui laboratori di informatica in quanto la disposizione di banchi e computer non consente di lavorare 
efficacemente in gruppo. Auspica la creazione di spazi con banchi e computer modulabili.  

La Dirigente ricorda che nella scuola è già presente uno spazio con queste caratteristiche: la biblioteca 
è dotata di banchi modulabili; la Dirigente consiglia inoltre, per lo svolgimento di lavori di gruppo, 
l’utilizzo dei carrelli che possono essere utilizzati in tutte le aule. 

Il Prof. Balboni A proposito di alcune considerazioni emerse durante la discussione riguardante le 
carenze di risorse pubbliche per poter dare risposte adeguate ad alcuni problemi strutturali della scuola, 
coglie l'occasione per motivare il suo voto di astensione all'approvazione del progetto Innovazione 
digitale: pur essendo d'accordo nella partecipazione al bando, la propria approvazione finale non può 
prescindere da quanto il corpo docenti condividerà nel prossimo CdD a proposito delle modalità di 
utilizzo di tali risorse, al fine del loro migliore e più proficuo utilizzo." 

 Delibera n. 58. Il CdI approva il PNRR Transizione digitale con 6 voti favorevoli, 2 astenuti e 0 
contrari. 

 

4) Varie ed eventuali 

La Dirigente esprime il suo rammarico rispetto alla pubblicazione di articoli e fotografie denigratorie 
della scuola. Sottolinea con dispiacere che, oltre a trattarsi di informazioni non corrispondenti alla 
realtà, sono lesive dell’immagine della scuola e disconoscono il lavoro e l’impegno profuso da tutto il 
personale scolastico. Sottolinea inoltre che ovviamente la scuola è costantemente sottoposta a verifica 
da parte degli ispettori HACCP e sicurezza e non è mai emersa alcuna criticità.  

Il sig. Coppolecchia si ritiene offeso anche dall’attacco rivolto al personale ATA anche perché conosce 
bene l’impegno e la cura che tutto il personale impiega.  

Lo studente Dammicco si dice d’accordo con la Dirigente rispetto al fatto che quanto riportato 
nell’articolo in questione non corrisponde al vero e informa i presenti che a breve si terrà una riunione 
con i rappresentanti degli studenti proprio per confrontarsi sulla situazione. 

La prof.ssa Scandaliato interviene dichiarando di aver parlato nelle sue classi di quanto scritto 
nell’articolo e che tutti gli studenti hanno sostenuto di non aver mai riscontrato quanto descritto. 
Dicono invece di essere loro stessi responsabili della pulizia finale dei laboratori. 

La Dirigente invita tutti i presenti a farsi portavoce dell’opportunità di riferire direttamente agli Uffici di 
Presidenza o al DSGA eventuali lamentele senza esprimere il dissenso in modi che possano risultare 
offensivi del lavoro altrui. 

Il prof. Balboni ritiene che questa potrebbe essere un’occasione per approfondire aspetti di educazione 
civica nelle classi: il rispetto degli spazi comuni e le modalità giuste per segnalare problemi.  

Anche il prof. Casati, pur affermando che nell’organizzazione della nostra scuola, come ovunque ci 
siano sicuramente dei margini di miglioramento, si dice dispiaciuto dell’articolo e sottolinea che 
scrivere bene del nostro Istituto giova a tutti,  principalmente agli studenti. 



La dirigente ricorda che i locali e gli spazi della scuola sono oggetto di costante manutenzione vengono 
così come gli armadietti posti negli spogliatoi che vengono puntualmente riparati e costantemente 
vandalizzati dagli studenti.  

A questo proposito il prof. Casati, facendo riferimento agli obiettivi e all’insegnamento di Educazione 
Civica, fa osservare che c’è ancora tanto da fare.  Propone di ipotizzare una procedura che consenta di 
responsabilizzare gli studenti, coinvolgendo e sensibilizzando anche il personale ATA, e di sanzionare 
gli studenti che danneggiano gli ambienti e/o il materiale della scuola 

La Dirigente rinnova l’invito ad informare e sensibilizzare docenti ed alunni circa le modalità adeguate 
di segnalazione delle criticità e rinnova la propria disponibilità ad ascoltare tutti i problemi che 
dovessero emergere. 

La seduta è tolta alle ore 17:00. 

 

 

IL SEGRETARIO                                                        IL PRESIDENTE 

              Prof.ssa Santa Colucci                    Sig. Salvatore Coppolecchia 

 

 


